

Préparation de la prochaine Olympiade aux États-Unis en 1992

L'Américain Chemical Society nous invite du 11 au 22 juillet 1992 à Pittsburgh (Pennsylvanie) et Washington DC, pour une Olympiade placée sous le signe de l'«environnement» (décidément...). Le voyage est attrayant : nous espérons recruter un peu plus d'élèves (à partir de) cette année, ce qui pourrait attirer un peu plus d'enseignants et de soutiens financiers.

Six centres ont fonctionné cette année (Grenoble, Montpellier, Poitiers, Toulouse, Paris et le nouveau centre de Dijon), et sont toujours prêts à accueillir plus d'élèves et plus d'enseignants. Le centre de Rennes s'est mis en sommeil l'an dernier mais devrait reprendre ses activités cette année. Marseille a jeté l'éponge, mais nous espérons toujours un retour à la compétition. Enfin, deux centres devraient être créés cette année à Lyon et à Nancy, en attendant de trouver les contacts nécessaires à Strasbourg.

Les représentants français seront sélectionnés cette année parmi les élèves de Maths sup, Maths sup TB et Maths sup Bio, nés après le 12 juillet 1972. Cette sélection se fera en trois étapes :

1 - Tous les volontaires pourront suivre une formation préparatoire, de Janvier à Avril 1992 : une dizaine de cours théoriques, tournés essentiellement vers la chimie organique.

2 - Une composition écrite en Avril-Mai, portant sur le programme des cours ci-dessus, présélectionnera une quinzaine d'élèves sur toute la France.

3 - Ces quinze élèves suivront une formation intensive début Juin, à Paris, d'une durée d'une semaine, à l'issue de laquelle une épreuve expérimentale départagera quatre heureux élus.

Le travail ne manquera pas, cette année encore. Votre aide à tous nous sera nécessaire pour toucher plus d'élèves, pour les former mieux, et pour qu'en retour l'enseignement de la chimie puisse profiter de l'expérience acquise à cette occasion.

Que soient remerciés ici tous ceux qui participent déjà au succès de cette mission, et en premier lieu l'équipe enseignante avec laquelle nous avons la chance de pouvoir

OLYMPIADES DE CHIMIE — OLYMPIADES DE CHIMIE — OLYMPIADES

travailler. Toute notre gratitude va bien sûr à la Direction des Affaires Générales, Internationales et de Coopération (DAGIC) du Ministère de l'Éducation Nationale, qui prend en charge l'ensemble du budget de la délégation, par l'intermédiaire précieux de l'Union des Industries Chimiques. L'administration des Lycées joue aussi un rôle considérable dans l'organisation de la préparation, et nous tenons à remercier tout particulièrement la direction et le personnel de l'ENCPB pour leur bienveillance permanente. Un grand merci, enfin, à la Société Nationale ELF Aquitaine, qui nous a permis de distribuer aux candidats des OIC des tee-shirts portant ce nouveau slogan qui convient si bien aux Olympiades : «La passion a toujours raison»...

Jean-Pierre MAHY et Alain VANICHE
Responsables de la délégation française
en Olympiades Internationales de Chimie

Nous restons à votre disposition pour tout renseignement concernant les O.I.C.

Alain VANICHE

12, place de la Gare - 92340 Bourg-la-Reine - Tél. : (16-1) 46.61.83.68

Centre de Paris : les séances de préparation auront lieu à l'ENCPB, tous les mercredis de 14 h à 17 h 30 (hors vacances scolaires...), du 15 janvier 1992 jusqu'à l'épreuve de présélection du 13 mai 1992. Les élèves sont invités à assister à la première séance, le **Mercredi 15 janvier 1992** à 14 h, au 12^{ème} étage de l'ENCPB (rue Pirandello, 13^{ème} arrondissement, Métros : Place d'Italie, Gobelins ou Campo-Formio).